

## El Caudillo presencia una exhibición de fumigación aérea

### La experiencia fué realizada ayer en una zona forestal de Navacerrada

#### Acompañaron a Su Excelencia los ministros de Agricultura, Aire y Hacienda

Su Excelencia el Jefe del Estado presenció a última hora de la tarde de ayer, desde el chalet del Instituto de Entomología, enclavado en la carretera de Villalba al puerto de Navacerrada, y a la altura del lugar denominado El Ventorrillo, una exhibición aérea consistente en la realización de fumigaciones de los pinares por cuatro avionetas convenientemente equipadas y construídas ex profeso en los Estados Unidos. El Generalísimo llegó a las seis y media en punto al kilómetro 42 de la carretera, acompañado por el ministro de Agricultura, señor Cavestany, y los jefes de sus Casas Militar y Civil y ayudantes.

En el campo de aviación donde estaban situadas las avionetas vió éstas y el plano de los pinares donde se había de realizar la fumigación. Seguidamente, montó en automóvil de nuevo y se dirigió al Ventorrillo. Allí le esperaban los ministros del Aire, general González Gallarza, y de Hacienda, señor Gómez Llano; general jefe de la Primera Región Aérea, capitán general de Madrid, subsecretario de Agricultura, directores generales del Departamento, inspector general de Policía Armada y otras personalidades. Vió como funcionaban las máquinas espolvoreadoras sobre los pinares, y minutos después

hicieron su aparición las cuatro avionetas, que cuentan con un transmisor y un receptor de alta frecuencia para que los pilotos puedan hablar entre sí. Un puesto de mando se había instalado en el campo de vuelo y otro en el mismo centro de la zona a combatir.

El Generalísimo, con prismáticos, vió desde el lugar estratégico del Ventorrillo cómo se desarrollaba la fumigación por las cuatro avionetas, en vuelo bajo y durante cinco minutos, siguiendo la técnica de la «cadena o bombardeo en picado», aplicada en nuestra guerra de Liberación. Los aparatos atacaron una zona de 25 hectáreas de pinar, inundándola de insecticida para combatir la plaga de la oruga, que tantos daños ocasiona. Nubes de humo blanco cubrieron los pinares durante unos minutos, y la experiencia resultó perfecta. Los aviadores hicieron varios ejercicios de acrobacia, en los que demostraron su gran pericia, no obstante el viento y estado tormentoso del tiempo. Los ensayos por este sistema se realizaron primeramente en Pachunago (Huelva), con resultados muy eficaces, y luego en los montes de El Pardo. Ahora se regularizará el servicio y será desinfectada toda la zona del Guadarrama, porque en cinco minutos las avionetas pueden efectuar el trabajo en el que setenta hombres tardarían en tierra tres semanas, pudiéndose fumigar, por tanto, dos hectáreas por minuto. El Generalísimo felicitó a todos y escuchó las explicaciones del ministro de Agricultura y del director de Montes. Al anochechar emprendió el regreso a su residencia de El Pardo.

El Generalísimo fué aclamado por numerosas personas que advirtieron su presencia al paso de la comitiva por los pueblos del trayecto.

## La situación internacional

La firma del acuerdo hispanoamericano parece inminente. Por un lado, el ministro español, y por otro lado Washington, han coincidido en afirmar que el pacto será sellado antes del verano. Y para el verano son ya muy pocos días los que faltan.

Con este motivo se ha desatado en la Prensa de todos los países una campaña de altos tonos fantásticos y de un vuelo totalmente insospechado.

Ninguno de esos diarios sabe, en realidad, lo que puede haber de acuerdo entre España y Norteamérica: nadie sabe si las conversaciones en curso van a completarse en una alianza o en un simple convenio. Pero todos hablan más bien con cierta envidia y recelo que con amor a la verdad.

#### ¿Como lo presentan?

Lo sacan totalmente de quicio y le dan una importancia que ni a los mismos españoles precisamente nos hace gracia.

«España—dicen—será la clave de la victoria aliada, en caso de ataque soviético.»

Y nosotros no quisiéramos ni que fuera nuestro país un campo de lucha, ni el objetivo principal de los futuros ataques soviéticos.

Un periódico alemán, «Spiegel», quiere saber en este particular mucho más que las grandes agencias norteamericanas y sus diarios. Según él, están los americanos expuestos a acumular en España un millón setecientos veintiocho mil toneladas de material en distintos depósitos españoles. Y a título de comparación afirma que hasta la fecha, en Francia, el material americano acumulado oscila de seiscientos mil a un millón de toneladas tan sólo.

La Prensa americana es más discreta por esta vez: ve en la futura alianza española una revolución estratégica que debe ir a la par con la modernización completa de las veintitrés divisiones españolas.

A esa revolución estratégica debe seguir otra revolución económica dentro de nuestro país. Se prometen a España cada tres años unos mil millones de dólares. Y con esta suma, se irá a la construcción de bases y a la modernización de puertos, de los que América no tendrá derecho

a servirse sino en caso de guerra. En tiempo de paz, bases y puertos estarán bajo administración y control español.

Hasta el «New York Times», que nunca manifestó grandes simpatías por nuestro país, anticipa que a partir de 1954 serán aún mayores las ayudas americanas a España.

#### ¿Hasta qué grado son fantásticos?

Por de pronto Madrid y Washington han rivalizado en estas conversaciones por igual en prudencia y discreción.

Y, sin embargo, tanto ahora como anteriormente, pocas veces se ha hablado más y con menos fundamento.

#### Un artículo interesante

En un artículo que está siendo muy comentado, «The Star», principal periódico de Washington, habla hoy de un aspecto relacionado con las negociaciones que los Estados Unidos y España están llevando a cabo en Madrid, del que se hacía aquí mención, desde hace tiempo, entre dientes. Una de las consecuencias de un acuerdo con España sería, dice el periódico, «el desplazamiento de Gran Bretaña por los Estados Unidos como la potencia predominante en el Mediterráneo». «The Star» insinúa que esto podría reducir la importancia naval de Gibraltar. La información del «Star» da estado de publicidad a una cuestión que venía siendo comentada sólo entre dientes en los círculos militares, políticos y diplomáticos de los Estados Unidos. Estos círculos interpretaban que la oposición de Inglaterra contra un acuerdo entre España y los Estados Unidos, que el Gobierno inglés justificaba con argumentos ideológicos, está inspirada por razones más bien estratégicas, basadas en el temor de que un acuerdo de España con Estados Unidos para defender el Mediterráneo y la Europa occidental está llamado a repercutir desfavorablemente sobre su posición como la potencia que ha dominado el Mediterráneo desde la guerra de Sucesión española.

Si a las dificultades de Inglaterra en Suez y su no muy cómoda situación en Malta y Chipre es añadido un acuerdo de los Estados Unidos con España, reforzando la posición norteamericana en Italia, Marruecos y el Cercano Oriente, los Estados Unidos dominarían el Mediterráneo.

## El tiempo en España

### Parte Meteorológico Nacional

Ayer se produjeron tormentas en muchos puntos de la mitad septentrional de la Península, con preferencia en las sierras,

Tiempo probable.—Los fenómenos de inestabilidad se desplazarán hacia Levante, pero es de esperar que aún se formen nubes de aspecto tormentoso en las mesetas, Galicia y Norte, especialmente en las cordilleras. En estas regiones la temperatura experimentará un leve descenso.

## El ministro del Aire, ha recibido hoy la visita de los grupos de danzas de Vizcaya y Alava

### Llegaron acompañados por el delegado nacional de Sindicatos señor Solís

MADRID, 26.—El ministro del Aire, general González Gallarza, ha recibido esta mañana la visita de los grupos de danzas regionales de Vizcaya y Alava, que se encuentran en Madrid, con motivo de la Feria Internacional del Campo.

Los citados visitantes que llegaron al despacho del ministro, acompañados por el delegado nacional de Sindicatos, señor Solís ofrecieron al general González Gallarza, diversos productos típicos de aquellas regiones, que aceptó complacido.

Antes de marchar los citados grupos folklóricos, interpretaron diversas danzas regionales, ante la puerta del edificio del Ministerio del Aire.—(Cifra).

## Un desolador pedrisco arrasa casi todos los viñedos de Socuellamos

SOCUELLAMOS, 26.—En la tarde de ayer, descargó sobre esta comarca, un desolador pedrisco que arrasó casi la totalidad de las plantaciones y viñedos de los alrededores.

Las pérdidas producidas se elevan a varios millones de pesetas.

El fortísimo huracán, produjo la rotura de numerosos cristales en las ventanas y arrancó de cuajo gran número de árboles, alguno de ellos de gran corpulencia.—(Cifra.)

## El ministro del Ejército del Ecuador ha visitado hoy Toledo

### En la Academia de Infantería, el señor Arosemena fué agasajado

TOLEDO, 26.—En la mañana de hoy, ha llegado a esta ciudad, con el fin de visitarla, el ministro del Ejército del Ecuador, don Garlos Julio Arosemena, a quien acompañaban en este viaje altos jefes militares del Ejército español.

A su llegada, el ministro ecuatoriano, pasó revista a una compañía del Regimiento de Cantabria, de la guarnición de esta capital, que rindió los correspondientes honores, mientras la banda de música, del Regimiento de Infantería, interpretaba el Himno nacional del Ecuador.

Seguidamente, el señor Arosemena, se trasladó a la Academia de Infantería donde pasó revista a una compañía de cadetes de la misma, y, a mediodía, el ministro del Ejército del Ecuador, asistió a un almuerzo que se celebró en su honor en el citado Centro docente militar.

Por la tarde, el ilustre visitante, estuvo también en la catedral y visitó asimismo las gloriosas ruinas del Alcázar toledano.—(Cifra.)

## Noticias breves

MADRID.—El ministro de Trabajo clausuró la Asamblea de delegados, pronunciando un discurso en el que dijo que los Jurados de Empresa serán una realidad, pues no es posible retrasar más la presencia del trabajador en el honor de participar en la dirección de la empresa. Trata de llegar a un reajuste total de la economía.

—Ayer se inauguró el Congreso Ibero-Americano de Cooperación Económica. Habló el ministro de Comercio quien manifestó que es preciso resucitar las relaciones personales y crediticias entre los comerciantes ibero americanos.

## Los delegados del Primer Congreso Iberoamericano de Cooperación Económica visitaron esta mañana el Instituto Nacional de Industria

### Entre los visitantes se encontraban los ministros de Economía y de Defensa del Ecuador

MADRID, 26.—A las once de la mañana de hoy, los asambleístas que asisten al Primer Congreso Iberoamericano de Cooperación Económica, inaugurado ayer tarde en esta capital, bajo la presidencia de los ministros de Comercio, Asuntos Exteriores y Educación Nacional, y al que asisten delegados de dieciocho países de Hispanoamérica, Filipinas y Portugal, han realizado una detenida visita al Instituto Na-

cional de Industria, donde fueron recibidos por su director, señor Suances, y alto personal del mismo.

Los visitantes, entre los que se encontraban los ministros ecuatorianos de Economía y de Defensa, recorrieron las distintas dependencias e instalaciones, donde el señor Suances, les fué explicando las diversas particularidades, de que consta cada una de aquellas.—(Cifra).

## La próxima conferencia entre Estados Unidos, Inglaterra y Francia en Las Bermudas

WASHINGTON, 26.—El senador norteamericano, Alexander Smit, ha declarado que la posible conferencia tripartita que se celebrará en Las Bermudas, entre el Presidente de los Estados Unidos, Eisenhower y los jefes de Gobierno de Inglaterra y Francia, servirá para comenzar una nueva política comercial con la China roja y el bloque soviético.—EFE.

## Ha quedado resuelto el abastecimiento de aguas de Almendralejo

ALMENDRALEJO.—El abastecimiento de aguas potables ha sido resuelto en Almendralejo gracias a los trabajos incansables del Ayuntamiento. Este problema era agobiante para una población de la cifra de habitantes de Almendralejo, así como para el desarrollo de la industria.

El problema se resolvió en parte por el convenio firmado con el Banco de Crédito Local de España, en virtud del cual éste cedió al Ayuntamiento las instalaciones que tenía, tales como un embalse en Jeria (a 30 kilómetros de Almendralejo) con una capacidad de 590.000 metros cúbicos de agua, que eran conducidos por un sistema de tuberías en medianas condiciones. Hoy, debido a los préstamos concedidos por el Banco de Crédito Local, se han

hecho obras y se ha llegado a aumentar la capacidad del embalse a cerca de 1.000.000 de metros cúbicos de agua, cambiando la tubería en malas condiciones por otra nueva. Con todo lo cual ha quedado asegurado el abastecimiento de aguas potables con un caudal de dos mil metros cúbicos, regularmente, para la población.

Así quedan resueltas las necesidades actuales del abastecimiento; pero el Ayuntamiento, previendo el desarrollo futuro de la ciudad, estudia la construcción de un nuevo embalse capaz para 2.500.000 metros cúbicos, para lo que tiene en trámite un presupuesto extraordinario. También proyecta una estación depuradora de aguas residuales.—(Cifra).

## Esta tarde, ha salido en avión para París, el director general de Prisiones

MADRID, 26.—A las dos de la tarde de hoy, ha salido en avión, del aeropuerto de Barajas, con dirección a París, el director general de Prisiones, don José María Herreros de Tejada y Azcona, acompañado de su esposa.—(Cifra).

## Una gran masa de visitantes franceses, llegarán a Navarra, este año, por San Fermín

PAMPLONA, 26.—Una gran masa de visitantes, procedentes del Sur de Francia, llegarán en los primeros días del mes de julio a Navarra, para asistir a las fiestas de San Fermín, durante las cuales, se celebrará un grandioso Concurso Internacional de folklore, que ha despertado un gran interés.

Tanto en París, como en otras muchas grandes ciudades del país vecino, se están llevando a cabo ya las inscripciones, para asistir a las referidas fiestas.—(Cifra).

## Regresó a Tetuán el Alto Comisario

### Puso de manifiesto el interés del Caudillo por Marruecos

TETUAN.—El Alto Comisario, teniente general García Valiño, ha regresado de Madrid, por vía aérea, acompañado de su esposa.

En la Alta Comisaría fué cumplimentado por un grupo de periodistas, ante los cuales hizo unas declaraciones en las que puso de manifiesto el profundo interés que el Caudillo seguía demostrando por Marruecos y el cariño con que el Jefe del Estado había acogido su sugerencia sobre la necesidad de aumentar la ayuda económica que España presta al Protectorado, con objeto de lograr mayor amplitud y rapidez a la revalorización emprendida, tanto en el aspecto cultural como en el industrial y agropecuario. El Alto Comisario mostró su satisfacción por el esplendor de los actos a que había asistido con motivo de la visita a España del Presidente de la República portuguesa.—(Cifra).

## Cuarta apelación de los esposos Rosenberg, condenados a muerte como espías atómicos a favor de Rusia

WASHINGTON, 26.—El abogado defensor del matrimonio Rosenberg, condenados a la última pena, acusados de facilitar secretos atómicos a la Unión Soviética, se ha dirigido de nuevo al Tribunal Supremo de los Estados Unidos solicitando un nuevo aplazamiento en la ejecución de la sentencia. Ayer fué rechazada, por el citado Tribunal, una propuesta de revisión de la misma.

Con esta cuarta tentativa, el abogado referido llega al final de los recursos legales que le están permitidos dentro de la actual Constitución norteamericana, pero, sin embargo, se cree que aún recurrirá en petición de clemencia al Presidente Eisenhower.—EFE.



**Robo en el Mercado.**—Han sido robados la mayor parte de los puestos o cajones del Mercado de Abastos. Al saberlo preguntamos a unos guardias municipales que había ocurrido y nos contestaron: —¡Poca cosa! Efectivamente el robo ha sido poca cosa... para ellos, para los municipales, a los que nada han robado. No sabemos como hicieron su entrada en la plaza. Ya en ella parece ser que con un cuchillo cortaron el alumbrado de los cajones, robando a Mariano Vázquez 650 pesetas; a Venancio Blázquez 390; a Basilio del Olmo 30 y a Juan Arévalo 15; y sin duda enfadados los ladrones porque les pareció exigua la cantidad, le rompieron un reloj de bolsillo y se llevaron 55 kilos de embutido, y a otros 10 pesetas.

Hasta la fecha, se ignora quienes sean los ladrones. ¡Esto sí que es gran cosa!  
—Temperaturas: máxima al sol 19 grados; mínima 3.

## GANADEROS

Con polvos ZUPER, desaparece la roña de vuestras ovejas.

Marcadas con OVINOL conservan la marca todo el año.

**LABORATORIOS ZUPER TRUJILLO (Cáceres)**

## Máquinas

tejer rebecas. Facilidades pago C. O. C. A. Espoz y Mina, 13. Madrid. «Necesito representantes conociendo estas máquinas».

## VALLE IRUELAS

**Cumplimiento Pascual de los obreros de la Resinera de Las Cruceas**

**En el mismo acto tomaron la Primera Comunión un crecido número de niños**

Con gran solemnidad se ha celebrado en la ermita enclavada en Las Cruceas, el Cumplimiento Pascual de los obreros de la Unión Resinera del Valle.

Celebró la misa y administró el Santo Sacramento el canónigo de la S. A. I. Catedral, don Félix de las Heras, el cual desde hacía varios días había venido preparando a los fieles para tan importante momento.

También, en este acto, se acercaron a recibir el Pan de los Angeles por primera vez, un crecido número de niños, hijos de los obreros de la Resinera, a los cuales acompañaron en el Sagrado Banquete todos sus familiares.

Asistieron el presidente del Asocio y alcalde de Avila, don José María Martín Sampedro; gerente del Asocio, don Alvaro Elorrieta de Lacy; inspector de Servicios de la Resinera del Valle, don Mi-

guel Jiménez, y administrador, don Vicente Fraguas.

Todos los asistentes, a los cuales fué impuesto el escapulario de la Virgen del Carmen, fueron obsequiados con un desayuno.

## O. N. de Ciegos

**Delegación de Avilar Tostado 7. (Sorteo del día 25 de mayo)**

**Premiado con 50 pesetas el número 715 Y con 5 pesetas los terminados en 15**

**Deseo** dos habitaciones derecho cocina, céntrico, Eraso. Antonio Acuña, 5 Madrid.

¿Sus gallinas no ponen? ¿Están enfermas? Inmediatamente deles

## GALLIOL

Premiado en varias exposiciones



**Jefatura Agronómica de Avila**

Reserva de productos

Se pone en conocimiento de los cultivadores de fincas de nuevo regadío o de fincas de secano procedentes de roturación de terrenos incultos que el B. O. del Estado del día 15 de mayo se publican circulares de la Dirección General de Agricultura y de la Comisaría General de Abastecimiento y Transportes en que se determinan los trámites necesarios para solicitar derechos de reserva en el presente año.

En dichas circulares se dispo-

ne, entre otras cosas lo siguiente:

Los cultivos a que afectan son: En secano, trigo y en regadío, trigo, arroz y algodón. En fincas de regadío que tengan derechos adquiridos de años anteriores se podrá solicitar reserva de remolacha azucarera con la limitación de superficie de siembra dictada recientemente para este cultivo.

Cuando la reserva se solicite por primera vez, deberá pedirse en la Jefatura Agronómica antes del día 1 de junio el reconocimiento de las fincas. Los certificados de aptitud serán retirados de la Jefatura Agronómica y presentados en la Comisaría de Abastecimientos (en Avila) en unión de una instancia según modelo oficial antes de 15 de junio.

Las fincas deben tener una superficie de 1 Ha. como mínimo. Únicamente en caso de que existan tierras bien delimitadas integradas por parcelas colindantes de diferentes cultivadores aunque algunas sean inferiores a 1 Ha., podrá concederse tal derecho en forma colectiva, debiendo acreditarse la personalidad del organismo o entidad agrícola solicitante y la representación autorizada de todos los agricultores y presentar plano de la zona.

Para fincas ya aprobadas en años anteriores las solicitudes se presentarán en la Comisaría de Abastecimientos (en Avila) antes del día 15 de junio mediante instancia según modelo oficial acompañada de una copia del certificado de aptitud extendido en su día por la Jefatura Agronómica. Es conveniente solicitar estas copias lo antes posible.

Las reservas de algodón se solicitarán en la Jefatura Agronómica.

En los casos en que pueda haber duda de que haya caducado el derecho de reserva, se recomienda acompañar un certificado de la Jefatura Agronómica en que se haga historial de los años disfrutados.

Como en años anteriores, antes de la recolección, serán visitadas las fincas por personal de la Jefatura Agronómica a fin de efectuar el aforo de la cosecha probable. Para ello, los interesados deberán solicitar estas visitas con suficiente antelación. En ellas se comprobará si las obras de transformación en regadío se hallan totalmente terminadas.

El ingeniero jefe José Pascual

## Fontiveros

**Seis conventos en la villa del Congreso**

**Apuntes históricos**

Por FRANCISCO LOPEZ LARA.

No queremos dejar pasar estos días sin hacer un canto a la villa que ha de albergar a todos cuantos concurren a este nuestro Congreso Eucarístico Comarcal de Fontiveros. Y quiero comenzar repasando un poco su historia.

Fontiveros. Fontiveros—Fons Tiberit—Fuente de Tiberio. Las Fuentes, que abundaban en esta zona eran, en aquella época, de un agua excelente y sin igual en los alrededores. En cuanto a Tiberio, no aparecen escritos que nos hablen de la venida del Emperador a este rincón y fundara a Fontiveros. Más seguro parece que algún general romano pusiera nombre al pueblo en honor de su señor.

En un manuscrito—propiedad de los señores de Valverde—del Marqués de Fontiveros, hecho en el siglo XVII, nos habla de los habitantes de la villa: se decía que tuvo en otros tiempos hasta cinco mil vecinos. El no lo cree y yo tampoco. Pero debió ser muy importante. Posteriormente, sufrió la decadencia de muchos principales pueblos de Castilla, como Madrigal, Medina del Campo, Arévalo, Olmedo y otros de población numerosa antiguamente.

Son pocas las memorias auténticas que se pueden tener en Fontiveros, porque se quemó el archivo parroquial en el 1434 en un incendio que padeció el 2 de febrero. Desde el siglo XI y siguientes, hasta el XVI, debió ser el tiempo más floreciente. Nos relata el Marqués de Fontiveros el famoso reto o desafío de Blasco Jimeno al Rey Alfonso I el Batallador, que sucedió entre nuestra villa y Cantiveros, justamente en el sitio donde está enclavada la cruz que llamamos del Pandero, conmemorativa de aquel hecho. Y saca la deducción de que era considerable, puesto que podían alojarse en él Don Alfonso y su tropa.

Una cosa que nos puede dar idea de su magnitud son los conventos que estaban enclavados en la villa. Se fundó en el año 1253 uno de monjas del Carmen, cuya fundación e Instituto se desconoce. Tuvo que ser abandonado por malsano, por haberse formado al lado una laguna (la actual que llamamos grande) y se trasladó a que hoy existe en la calle del Carmen.

Otro era el Convento de las Bernardas, Nuestra Señora de la Concepción, trasladado en el siglo XVI al Convento de su Orden llamado el Real, de la villa de Arévalo.

Don Diego Gómez de Sandoval y Rojas fundó en 1570 el Convento de Nuestra Señora de la Asunción, de Franciscanos, en el sitio llamado Cardillejo Era casa de Estudios de Moral. Se componía de 31 religiosos de ejemplar observancia y el mejor de la provincia. En él estuvo San Pedro Bautista, natural de San Esteban del Valle, y que después sería el protomártir del Japón.

Otro convento era el de San Juan de la Cruz, de Carmelitas Descalzas, situado en la calle del Carmen—lo que hoy son Escuelas y Cuartel de la Guardia Civil—. Es curiosa la historia alrededor de éste y la voy a referir: A los 34 años de la muerte del Santo, el Padre Fray Francisco de Seijas, llevado de su cordial devoción, compró, a sus expensas, la casa donde nació San Juan de la Cruz, con otro contiguo solar y lo entregó a los Carmelitas Descalzas para que no pereciera la memoria

del Santo y levantaran la Capilla. Se hizo estación en el año 1663. Publicada la beatificación de San Juan de la Cruz en 1673, la Provincia Carmelitana de Castilla la Vieja solicitó se erigiese en este sitio una Capilla. Con las licencias necesarias y las limosnas de la Duquesa del Infantado, doña María de Mendoza y otras personas devotas, se concluyó en 1679. En 1680 se hizo la dedicación y se consiguió bula de Roma, para que la nueva Capilla estuviese siempre sujeta a la Orden. Se agregó la nueva Capilla al Convento de Duruelo, para su administración y cuidado. (Es de sobra conocido que en este Convento celebró su descalcez el Santo y fundó la reforma camelitana en 1568, de suerte que es el primer Convento de la Orden). El Papa Clemente X, en la Bula de Beatificación, concedió celebrar en la ermita del Santo una misa solemne todos los años el día 14 de diciembre, que fué el de su tránsito. Asistía todo el Cabildo y autoridades de la villa, haciendo una «muy cumplida fiesta» a expensas del prior y religiosos del Convento de Duruelo, hasta que dotó la fiesta la Duquesa de Aveiro. Corrió por cuenta del expresado Convento la referida asistencia desde el año 1680 hasta 1721 en que se lograron dos casas contiguas a la Capilla, con algunas heredades más, y se empezó la edificación del Convento, obra que duró tres años. Fué fundador el general de la Orden Fray Sebastián de la Concepción.

## Sección religiosa

MAYO

Día 27, Miércoles.—Témporas de Pentecostés.—Santos Juan I, Julio, Beda el Venerable; Restituta y María Magdalena de Pazzis.

La misa y oficio divino son del miércoles de Témporas, con rito semidoble y color encarnado.

**Nuestra Señora del Amor Hermoso**

Parroquia de San Vicente.—Se celebra solemne novena en honor de la Virgen del Amor Hermoso, del 23 al 31 de mayo.

Por la mañana a las ocho, misa rezada.

Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, plática por el muy ilustre señor don Julián Jiménez Jiménez canónigo de la S. A. I. Catedral, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Mes de Mayo

Iglesia de Padres Paules.—La Asociación de la Medalla Milagrosa celebra todos los días del mes de mayo los cultos siguientes: Por la mañana a las nueve, misa rezada. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio, reserva y ofrecimientos.

La Santa.—Todos los días, a las siete de la tarde, rosario y ejercicio del mes de mayo.

**Nuestra Señora de la Portería**

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las siete y media de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, visita al Santísimo y a la Santísima Virgen, reserva y Salve Regina.

## VILLATORO

**Acto de Previsión Infantil**

**Fué presidido por el ilustrísimo señor presidente de la Diputación Provincial, asistiendo otras personalidades**

A las cuatro de la tarde de ayer en el salón del Ayuntamiento, se celebró un acto público de previsión, con motivo de la inauguración oficial de las Mutualidades Escolares de niños y niñas, en el que se hicieron entrega a sus titulares, de las pólizas dotales abiertas por el Ayuntamiento.

El acto fué presidido por el ilustrísimo señor presidente de la Diputación Provincial, don Joaquín Leirado, y tomaron asiento en el estrado, el señor alcalde de la localidad; señor director provincial del Instituto Nacional de Previsión, don Manuel de la Vega; señor inspector de Enseñanza Primaria, don Celestino Minguela Velasco; jefe provincial del Servicio Español del Magisterio, don Antonio Galve; delegado provincial de Enseñanza Primaria, don Pablo Pérez; secretario de la Comisión Provincial de Mutualidades y Cotos Escolares de Previsión, don Victoriano Maqueda Mora, y autoridades locales.

Comenzó el acto, hallándose el local totalmente lleno de pú-

blico, con unas palabras de presentación del señor maestro, don Dámaso Blázquez, quien prometió su apoyo decidido y entusiasta a la Obra de la Mutualidad. A continuación hablaron el señor Galve Pascual y el señor De la Vega, quienes pronunciaron elocuentes discursos alusivos, destacando la importancia educativa y social de la Mutualidad Escolar, y dieron las gracias al Ayuntamiento por el rasgo ejemplar que había tenido al iniciar la previsión con la apertura de las pólizas dotales de la Mutualidad, y, finalmente, hizo uso de la palabra el señor Minguela, quien aludió elocuentemente a la satisfacción que le producía asistir a estos actos, en los que padres y autoridades, conscientes de sus responsabilidades, prestaban su colaboración a la obra de la Escuela, ya que la Mutualidad es una asociación, vinculada a la Escuela.

Terminó el acto, que revistió la mayor brillantez, con el reparto de las pólizas dotales a los niños y niñas de las escuelas.

## ¡Máquinas de escribir por 125 ptas.!

No es una propaganda más, sino una realidad. La HOGAR, en su nuevo modelo, no tiene rival en su tipo. Es la más barata y útil dentro de su sencillez enmarcada en su precio. Su velocidad es superior a modelos anteriores. Dispone en la actualidad de cambio automático de letras a signos. El mejor elogio lo hará usted mismo. Su carro admite papel de 25 cm. de ancho. Un acierto en pro de la escritura mecánica. Haga su pedido hoy mismo incluyendo este anuncio y tendrá derecho al precio de propaganda: 125 pesetas. Los servimos a reembolso de su precio, mas embalaje, contra talón-orden. Diríjanse a: GENARO CALATAYUD, Calpe (Alicante).

**AQUI ESTA SU ENEMIGO**

**Contra el escarabajo de LA PATATA**

«ese antipático animalito» capaz de destruir su cosecha. ÚTILICE el más eficaz de los medios de defensa de que Ud. dispone. USE AGRONEXA, a base de nuestro auténtico LINDANE, seguro, rápido, comprobada su acción en cuestión de horas - de fácil aplicación, económico y no trasmite mal sabor a las patatas.

**AQUI ESTA SU DEFENSA**

**Agronexa**

ESPOLVOREABLE

El insecticida en polvo con el que se destruye al instante al escarabajo de la patata y al tigre.

AVILA S.A. - AVILA - 2 y 4 VILLATORO

INSECTICIDA RÁPIDO Y EFICIENTE A BASE DEL AUTÉNTICO LINDANE

FABRICAS DE NEXANA UNICO PRODUCTOR DE LINDANE BASADO PATENTES DE L. C.H. BOEHRINGER SOHN, LI. INGELHEIM (RHEIN) (ALEMANIA)

Delegación: Comercial Bakins, S. A. Valenzuela, 6. -- MADRID

Distribuidor: Juan Lumbreras Mediero Avenida de Portugal, 29. --AVILA



